

Gobiernos de Cuba y Estados Unidos coordinan acciones para enfrentar incendio



Imagen: Twitter.

La Habana, 6 ago (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba Carlos Fernández de Cossío confirmó este sábado que La Habana y Washington coordinan acciones para el enfrentamiento a un incendio en la ciudad cubana de Matanzas.

El diplomático señaló que la administración estadounidense ofreció asesoría técnica, la cual está en manos de los especialistas cubanos para la debida coordinación. En tanto, en Cuba se desarrollan acciones para contener las llamas en tanques de la zona industrial de Matanzas.

Fernández de Cossío agradeció profundamente las condolencias y expresiones de ayudas de organizaciones y personas de Estados Unidos con motivo del siniestro en la occidental ciudad cubana.

La embajada de Washington en Cuba señaló en Twitter que se mantenía en contacto con autoridades cubanas sobre el incidente en Matanzas y aclaró que la ley de Estados Unidos autoriza a las entidades y organizaciones estadounidenses a proporcionar ayuda y respuesta ante desastres en la isla.

El mensaje se refiere a las disposiciones del bloqueo económico, comercial y financiero que por más de 60 años impone Estados Unidos a la isla.

Esa política impide que Cuba tenga acceso a tecnologías con más de 10 por ciento de componentes norteamericanos o establezca relaciones contractuales con empresas de ese país.

Este sábado el presidente Miguel Díaz-Canel encabezó una reunión en Matanzas para coordinar el enfrentamiento al siniestro y la estrategia para la recuperación.

Anunció que Cuba esperaba la ayuda de países hermanos con experiencia en el enfrentamiento a este tipo de desastres.

El incendio se produjo en la terminal de supertanqueros del puerto de Matanzas y para sofocarlo se requieren químicos especiales, mientras llegan al país esas sustancias, fuerzas especializadas adoptan medidas para evitar la propagación de las llamas.

Helicópteros de la fuerza aérea y avionetas del Ministerio de Transporte riegan agua de mar y arena sobre la zona incendiada para evitar la propagación de las llamas hacia otras áreas en la que también hay tanques con combustible.

Además, se colocaron barreras físicas como cortafuegos para proteger el muelle y barrios cercanos.

En la noche de este viernes se produjo un incendio cuando una descarga eléctrica producida por una tormenta impactó el tanque 52 de almacenamiento de crudo de la Base de Supertanqueros de Matanzas.

A pesar de los esfuerzos, en la madrugada se produjeron nuevas explosiones en el lugar por la extensión de las llamadas a un segundo repositorio de combustible con saldo de heridos, incluidos miembros de un equipo de prensa.

Hasta el momento se reportan 77 lesionados, 17 desaparecidos y 800 personas evacuadas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/295763-gobiernos-de-cuba-y-estados-unidos-coordinan-acciones-para-enfrentar-incendio>



Radio Habana Cuba